

広げよう！

# クリーンエネルギー⑤

【隔月6回シリーズで掲載しています】



『もう一度見直そう！くらしと環境』をテーマに、10月27日(日)に市民ふれあいセンターを会場に「環境フェスタ村上2013」が開催されました。

当日は、「大物産まつり」も同時開催されており、大勢の人が会場を訪れました。

## 取り組み事例の発表

ホール特設会場で、市民団体や事業者ら6団体から、環境への取り組み事例の発表がありました。

発表者の熱のこもった説明を、多くの人が資料を見ながら耳を傾けていました。



大勢の人が耳を傾けた事例発表

## ブース展示

ホールでは、16団体がそれぞれ、各ブースで環境に関する取り組みや資料の展示を行いました。

太陽光発電やペレットストーブ、LED照明など新エネルギー・省エネルギーを紹介するブースでは、大勢の人が集まって話を聞いたり、実験を見たりする様子に、エコライフに対する関心の高さが感じられました。

また、わたあめや粗品の無料配布、無料喫茶コーナーを設けるなど、子どもから大人まで誰もが楽しめるように工夫したブースもありました。

## 屋外展示

正面玄関前の屋外展示では、いくつかのエコな車両が展示されました。

市が7月に導入したプラグインハイブリット車も一緒に展示して、車両の性能と排出ガスを抑えるための技術などを紹介しました。



屋外にはエコ車両がズラリ！



楽しい催しがいっぱいのブース

## 下水道フェア

下水道の普及促進のため、同会場でも下水道フェアを開催。

ここでは、下水道施設が整備され、下水道を使用することで生活環境に与える効果や影響など、資料を展示してPRしていました。

また、アンケートとクイズに答えてくれた人には、花の苗などをプレゼントしていました。



クイズに答えた人に花の苗などをプレゼント

今回の環境フェスタにも大勢の人が訪れ、環境に対する関心の高さをつかがい知ることができました。

今後も環境への意識を高めながら、環境改善の取り組みを進めていきます。

●問い合わせ

環境課新エネルギー推進室  
53・2111 (内線275)

# 環境フェスタ村上2013を開催しました

